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Biólogos estudian las aguas de la Cuenca para conocer qué especies existen

Peces en el Riachuelo
  La Autoridad de Cuenca Matanza Riachuelo, comenzó con el estudio de ictiofauna en 34
puntos de la Cuenca Baja, Media y Alta, que permitirá conocer, a través del análisis de los
peces encontrados, tanto la cantidad y variedad de especies como las condiciones ambientales
de los diferentes arroyos que habitan. De esta manera, se retomó un trabajo iniciado entre
2014 y 2015, al que se le dará continuidad.
  Segùn se informó desde ACUMAR, el trabajo consta de capturas en campo y determinación
de especies en laboratorio, donde se establece también su grado de tolerancia a las distintas
condiciones ambientales de los lugares donde se encuentran.
  De esta manera, se obtiene una clasificación en especies muy tolerantes, tolerantes y sen-
sibles, que, a su vez, permiten valorar ecológicamente los ambientes en donde se encuentran.
En líneas generales, la existencia de una especie sensible a las condiciones ambientales indi-
ca que el ambiente donde vive está en un mejor estado que otro lugar donde solo encontramos
especies muy tolerantes.
  Durante la última campaña realizada en la Cuenca, en 2015, se encontraron 24 especies de
peces, distribuidas en 12 familias. En esa ocasión se pudieron observar sábalos, bagres,
panzuditos, mojarras y cascarudos, entre otras variedades típicas de estos arroyos.
  Este monitoreo se realiza articuladamente entre biólogos de ACUMAR y del Instituto de
Limnología "Dr. Raúl A. Ringuelet"-ILPLA (CONICET-UNLP) de la Facultad de Ciencias Na-
turales y Museo de la Universidad Nacional de La Plata.
  El estudio nos permite conocer la diversidad de peces de la Cuenca, su situación poblacional, su composición específica y riqueza, al mismo tiempo que obtenemos información acerca
del estado del ambiente, ya que los peces son indicadores biológicos. Los datos, información y conocimientos adquiridos en estos monitoreos favorecen el diseño de mejores medidas
de manejo y gestión de los ambientes muestreados.

"Todo esto es el resultado de buenas gestiones. Con Jorge Ferraresi
sabemos administrar los recursos de los avellanedenses"
  Así lo afirmó la jefa de Gabinete de Avellaneda y candidata a primera concejal, Magdalena Sierra,
quien acompañó a la comunidad educativa en la inauguración de obras en la Escuela Primaria N° 38.
  "Cuando un Estado está presente, todo es posible", dijo Sierra durante la ceremonia de apertura, al
tiempo que compartió la decisión de "tener las escuelas más lindas del país".
  Y sin dudar, la Jefa de Gabinete señaló: "Todo esto es el resultado de buenas gestiones. Con Jorge
Ferraresi sabemos administrar los recursos de los avellanedenses". Y recordó: "La pasamos difícil,
pero ahora, a pesar de la pandemia, tenemos un Estado nacional y provincial que nos acompañan. An-
tes no teníamos respuestas para avanzar, ahora sí".
  Por otro lado, valoró el apoyo de las maestras, auxiliares y padres, que "gracias por poner tanto amor
todos los días". Al finalizar, llamó a "seguir soñando y trabajando para tener estas escuelas".
  En el edificio, ubicado en Nicasio Oroño 5950, se llevó adelante el acondicionamiento de las instalacio-
nes eléctricas, sanitarias y de gas. Se renovaron los baños de alumnos, con el cambio de revestimientos,
de artefactos eléctricos, sanitarios y pintura. También se construyó un baño para docentes. Además,
se levantaron dos aulas nuevas alcanzando un total de ocho aulas, y se construyó un comedor, para
esto se reubicó la cocina. Asimismo, se generó un nuevo patio descubierto sumándose al patio techa-
do que la escuela ya poseía.
  Del acto participaron la directora Marisa Pedemonte; el jefe Regional Gustavo Pistorino; la titular del Consejo Escolar Claudia Colaso; y el secretario de Obras Públicas, Gastón Seillán.

Egresados a MDQ
  Más de 1300 jóvenes irán a Mar del Plata gracias al Programa “Tu Viaje de Egresados Soli-
dario”. Entrega que realizó el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge
Ferraresi, acompañado por el intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete y candidata
a concejal, Magdalena Sierra, a alumnos de 36 escuelas secundarias del distrito  que reci-
bieron sus vouchers.
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Nueva dirección: San Martín 490

Más obras fueron
inauguradas en entidades
y escuelas avellanedenses

El intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff, y la jefa de Gabinete
Magdalena Sierra, estrenaron las reformas edilicias en el Centro
de Jubilados Eslabones de Plata, de Wilde Oeste. También cortaron
cintas inaugurales en la Primaria 55 con el ministro Jorge Ferra-
resi, y en los clubes: Sporting Wilde, San Telmo y San Emilio.
  "Gracias por el acompañamiento de siempre y por los cuidados que
han tenido durante la pandemia", afirmó Chornobrof en el Centro de
Jubilados Eslabones de Plata.
  Por su parte, Sierra destacó que "trabajamos todos los días por el
bien de nuestras vecinas y vecinos. Y lo demostramos con hechos".
A su vez, sentenció: "Queremos un gobierno que piense en nosotros.
Y de esta manera vamos a poder seguir creciendo, y vamos a lograr
vivir mejor".
  En la Primaria 55 de Wilde se invirtieron 24 millones de pesos para re-
facciones y ampliaciones. Inauguración de la que participó el ministro
de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, junto
a Chornobroff y Sierra.
  "Llegar al nivel de infraestructura que tiene esta escuela lleva tiempo",
dijo Ferraresi ante la comunidad educativa, al tiempo que propuso
"naturalizar el estado de la escuela, pero al revés. Así tienen que ser,
para que sea un gusto estar acá para trabajar y estudiar".
  "Apostamos a la educación pública porque a través de la escuela
nos relacionamos con la comunidad", agregó el ministro Ferraresi e
invitó a "construir una escuela que incluya".
  Por su parte, la directora Silvia Saeg destacó que "gracias al buen
estado de la escuela, vuelve a ser elegida por la comunidad de Wilde.
"Volvió a ser un orgullo esta escuela y ése es el mayor logro", expresó.
  En el establecimiento se invirtieron 24 millones de pesos para concre-
tar la renovación de todas las aulas de planta alta y planta baja, donde
se encontraba la ex secundaria, además de la reconversión de los sa-
nitarios del edificio. También se reacondicionaron las instalaciones
generales e iluminación, y se recuperó por completo el patio de juegos
para mejorar la ventilación. Por otro lado, se arreglaron muros media-
neros, y revestimientos en todo su recorrido, se hicieron trabajos de
pintura en circulaciones, hall de acceso y las zonas intervenidas. A-
demás, incorporaron aires acondicionados y se renovó el SUM.
  Finalmente, en los clubes: Sporting Wilde, San Telmo y San Emilio, la
Comuna invirtió 7.791,400 de pesos en las remodelaciones. "Es un or-
gullo ver cómo los clubes crecen día a día, gracias al trabajo en conjun-
to que llevamos a cabo con la comunidad" destacó Chornobroff.
  Mientras que Sierra afirmó: "Estamos convencidos de que hay que
apoyar a estas instituciones que contienen y forman a nuestros chicos
y chicas. Son espacios claves en difusión de valores".

"Nos enorgullece poder cumplir
con este pedido del barrio"
  Acompañado por el secretario de
Cultura y Educación, Federico Ló-
pez, el intendente Juan José Mu-
ssi, recorriò dos Escuelas que es-
tán en pleno proceso de construc-
ción: la Primaria N° 57 y la Se-
cundaria N° 57, de El Pato. Edifica-
ciones que se realizan en los terre-
nos donde se edifican los estable-
cimientos fueron cedidos por el
Municipio, a través de la Ordenan-
za Municipal N° 5900, con el fin de
favorecer a la gran cantidad de
alumnos y alumnas de la zona en
edad escolar.
  "Junto al secretario de Cultura y
Educación local, Federico López,
recorrimos las obras en construcción de la Primaria N° 57 y la Secundaria N° 57. Nos enorgullece poder cum-
plir con este pedido del barrio, que necesitaba nuevos establecimientos para que los chicos y chicas dejen
de viajar para poder estudiar", comentó Mussi, quien durante la recorrida también estuvo acompañado por
la titular de la Secretaría Privada municipal, María Del Carmen Flores; y el secretario de Salud Pública e Hi-
giene, Pablo Costa.
  El proyecto para las instituciones -que se encuentran en su primera etapa de construcción- consta de 6 au-
las, laboratorio, biblioteca, aula informática, depósito de netbooks, espacio multipropósito, Salón de Usos
Múltiples (SUM), dirección, vicedirección, secretaría, sala de profesores, preceptoría, Centro de estudiantes,
portería, comedor, cocina, sanitarios y sala de máquinas.
  El presidente del Consejo Escolar, Fernando Cardozo, destacó que "estas obras son una respuesta a la ne-
cesidad de la comunidad. Estamos muy contentos. Agradecemos a la gestión del intendente Mussi y los
fondos provinciales para la concreción de la construcción. La fecha estimada de finalización es la del inicio
del ciclo lectivo del año 2022. Las dos Escuelas van a articularse con el Jardín de Infantes N° 941".
Junto a funcionarios de Desarrollo Agrario Bonaerense
  Mussi; en compañía del jefe de Gabinete del Ministerio de Desarrollo Agrario de la Provincia, Jonatan Sán-
chez; y del director de Agricultura Familiar, Ezequiel Wainer, recorrió las obras de infraestructura correspon-
dientes al Plan de Mejora de Caminos Rurales que se están realizando en la localidad de El Pato, con fi-
nanciamiento del Gobierno bonaerense y mano de obra de las Secretarías de Trabajo y de Obras Públicas de
la Municipalidad. El Intendente estuvo acompañado por el secretario de Cultura y Educación, Federico Ló-
pez.
  Durante la visita al lugar, las autoridades también mantuvieron un encuentro con los productores agro-
pecuarios beneficiados por las obras -agrupados en la Cooperativa 12 de Agosto-, además de referentes de
Mercado Vecino, el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA), la Universidad Nacional Arturo
Jauretche (UNAJ), el Programa Berazategui 2050 e instituciones locales.
  "Avanza el Plan de Mejora de los Caminos Rurales. Con Federico López, titular de la Secretaría de Cultura
de la Municipalidad, recorrí los trabajos finalizados en calle 645 e/ 530 y 537, y la obra que se está realizando
sobre 537 hasta el predio de la Cooperativa 12 de Agosto", informó Mussi a través de sus redes sociales,
donde especificó que "este proyecto contempla el reacondicionamiento de calles con aporte de suelo selec-
cionado (entoscado), la confección de una carpeta de rodamiento de cascote y el saneamiento, desmaleza-
miento y reconstrucción de banquinas y cunetas".
  Por su parte, Jonatan Sánchez destacó que "trabajamos junto al Municipio dentro del Plan Provincia en
Marcha, para la mejora de los caminos rurales. El objetivo es dar soluciones concretas a los productores de
la zona. Para el sector de los productores esta es una política invaluable, genera una enorme alegría. Pro-
yectamos continuar estas obras".
  Federico López, en tanto, remarcó: "Berazategui es el cordón frutihortícola más fuerte de la Provincia y, me-
diante este Programa, se busca generar accesos de mejor calidad. En esta ocasión, 50 quinteros fueron be-
neficiados con una mejora en las condiciones de los caminos hacia sus quintas. Esta es una política pública
que el Municipio viene fortaleciendo, en este caso junto al Gobierno bonaerense, con el fin de jerarquizar la
zona agraria e incentivar la producción y la inversión".
  El proyecto tiene como objetivo gestionar la optimización de caminos y drenajes en las zonas afectadas a
la producción agrícola.
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Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes
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Con medio Gabinete Nacional, Mussi y Manzur
lanzaron el programa nacional Mejor Barrio
El intendente Juan José Mussi; junto al jefe de Gabinete de ministros de la Nación,

Juan Manzur; los ministros nacionales de Desarrollo Social, Juan Zabaleta; del Interior,
Eduardo "Wado" de Pedro; de Economía, Martín Guzmán; de Turismo y Deportes, Matías
Lammens; y de Desarrollo de la Comunidad de la provincia de Buenos Aires, Andrés La-
rroque, presentaron el Programa social Mejor Barrio en el Club Municipal Ducilo. A
través de esta iniciativa, el Estado Nacional distribuirá fondos para la construcción de
playones deportivos. Asistió a la firma del convenio marco de cooperación, el secretario
de Cultura y Educación municipal, Federico López.
  Mediante el Programa social Mejor Barrio, el Ministerio de Desarrollo Social busca fo-
mentar y apoyar el desarrollo económico y social en cada comunidad. El Estado Nacional
distribuirá fondos para la construcción de playones deportivos y en Berazategui se es-
tima una construcción de 5 espacios de este tipo. Asimismo, el ministro Juan Zabaleta tra-
jo pelotas para las actividades deportivas del Club Municipal Ducilo.
  Durante su discurso, Mussi expresó su gratitud "especialmente con los funcionarios
del Gobierno nacional que nos visitan, que eligieron Berazategui para el lanzamiento de
un Programa nacional que tiene la finalidad trascendente de llevar los deportes a los
barrios".
  Y sin dudar, el mandatario berazateguense aseguró que "esto nos da más posibilidades
para dejar atrás un momento muy duro. Tenemos muchísima fe, fuerza y esperanza y necesitamos que renueven la confianza. Nuestros deportistas no aflojaron durante un año y medio.
Se vienen momentos mejores. Traslado mi agradecimiento al presidente Alberto Fernández".
  A su turno, Manzur no dudó en resaltar la labor del Presidente, y declaró que "es una alegría muy grande estar en Berazategui y poner este granito de arena para salir adelante. El
Presidente de la Nación está muy interiorizado y entusiasmado con este programa de construcción de 500 playones deportivos a lo largo y ancho de toda la Argentina, que empieza
hoy aquí. Vemos a una Argentina de pie, de cara a un futuro mejor de la mano del deporte".
  Mientras que el ministro Juan Zabaleta afirmó que "es un gusto dar marcha a este programa. Trabajamos todos los días desde el Gobierno nacional y provincial para poner a la
Argentina de pie. Esta construcción de playones multideportivos es sinónimo de derechos e inclusión, así como de generación de empleo y crecimiento del mercado interno.
Agradezco a los clubes deportivos por el gran trabajo de acompañamiento y compromiso durante la pandemia".
Mejor barrio en Berazategui
Más de 18.500 personas participan en disciplinas deportivas municipales, en tres predios dependientes del Área de Deportes de la Secretaría de Desarrollo Social y Comunitario. El
Club Municipal Ducilo es uno de ellos. Dispone de 10 hectáreas deportivas con 9 canchas de tenis, 2 de hockey sobre césped (arena y agua), 3 de fútbol (1 sintética), 2 de rugby; un
gimnasio multideporte con vóley, gimnasia artística, circo, básquet, handball y fútbol; un Centro de Rehabilitación Deportiva (CRD) y una pileta.

Más familias con sus escrituras
  Mediante la Agencia de Tierras y Hábitat municipal y la Escribanía General de la Provincia, 58 familias de
Berazategui pudieron gestionar, en forma gratuita, su título de propiedad. El acto de firma y entrega se realizó
en una emotiva jornada en el Centro de Actividades Roberto De Vicenzo y contó con la presencia del inten-
dente Juan José Mussi; del secretario de Cultura y Educación, Federico López; y de la directora de la Escri-
banía General de Gobierno, María de los Ángeles Villanueva.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

Hablamos entre

nosotros

       Twitter
@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

Informe UNDAV

El presupuesto de 2022 propone un aumento
del 19,3% a las políticas de género (PPG)
  Según el informe del Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), para el próximo año, el proyecto
de presupuesto de 2022 presenta un crédito asignado a políticas con perspectiva de género (PPG) de $2.058.923 millones, equivalente al 3,4%
del producto bruto interno (PBI) estimado para 2022. En comparación con 2021 registra un incremento nominal de 59% y una suba real de
19,3% anual.
  En su interior, se destaca la Administración Nacional de la Seguridad Social (ANSES) dependiente del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad
Social (MTEySS) con un crédito de $1.578.630 millones para 2022, marcando un incremento de 7,9% en términos reales en comparación al 2021.
  La recuperación del presupuesto PPG del MTEySS se explica por el fortalecimiento de la "Moratoria Previsional", único reconocimiento moneta-
rio al trabajo doméstico y de cuidados no remunerado que realizan las mujeres en sus hogares, que representa el 53,2% del PPG total. Esta partida
registra una suba del 6,2% en comparación al año anterior e incluye a las 185.000 mujeres que alcanzaron la cobertura previsional con la implemen-
tación del "Programa Integral de Reconocimiento de Períodos de Servicio por Tareas de Cuidado". Le sigue en importancia la Asignación Uni-
versal para Protección Social (AUH y AUE) y la Pensión para madres de 7 o más Hijos, con un incremento de 13,6% comparado con el presupues-
to vigente de 2021.
  El presupuesto en PPG del Ministerio de Desarrollo Social asciende a $421.341 millones, representando el 20,5% del presupuesto total dirigido
a combatir la desigualdad de géneros. Esta jurisdicción marca un incremento del 94,1% respecto a 2021.  En su interior, la política más importante
en términos presupuestarios es la Tarjeta Alimentar que registraría un aumento del 108,6% interanual, alcanzado a 2.603.779 de mujeres. Le sigue
en importancia el programa "Potenciar Trabajo" que recibiría un nuevo impulso, registrando un aumento real en su presupuesto de 77,6% anual,
incrementando el total de titulares de derecho en un 10% respecto al promedio de 2021.
  El presupuesto del Ministerio de Educación asciende a $35.230 millones, más que duplicando los valores reales de 2021 (+129,1% interanual). Es-
te significativo incremento se debe al mayor presupuesto dirigido al Fortalecimiento edilicio de Jardines de Infantes que explica el 99% del PPG
de este ministerio y registra una suba del 131% respecto al crédito vigente del año anterior. Esta partida busca fortalecer la Infraestructura de Cui-
dados, generar empleo e igualar oportunidades a los diversos sectores de la sociedad. A su vez, promueve el acceso de las mujeres al mercado
laboral. Según el proyecto presupuestario se espera la construcción de 1.778 aulas.
  El Ministerio de las Mujeres, Géneros y Diversidades tiene un crédito de $9.362 millones, representando el 0,5% del presupuesto en PPG. Esta
jurisdicción marca un incremento real de 13,4% respecto al presupuesto vigente de 2021.  Al analizar sus actividades observamos que el 56% del
presupuesto corresponde al Programa Acompañar que tiene como objetivo el acompañamiento a personas en situación de riesgo por violencia
por motivos de género. Este programa registra una baja de 7,6% respecto a 2021, la cual es compensada por más crédito en partidas como Pro-
tección contra la Violencia por Razones de Género, Políticas de Igualdad y Diversidad, entre otras.
  El crédito presupuestario asignado al Ministerio de Salud asciende a $6.439 millones, marcando una caída del 7,3% en comparación al vigente
de 2021. Al interior de sus actividades, podemos destacar la partida Desarrollo de la Salud Sexual y la Procreación Responsable que representa
el 40% del presupuesto PPG de este ministerio y registra una suba anual de 5,8%.
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